

ShamanKing - Highschool

Von Brobrochen

Kapitel 3: Volleyballkrankheit

Nach der Stunde haben sie AG. Normalerweise haben Misa und Sayu rhythmische Gymnastik, aber weil der Lehrer krank war hatten sie frei. Beide wollten nicht umsonst Sportsachen mitgeschleppt haben, also spielten die Beiden alleine Volleyball. Als Misa Sayu fertig machte, kamen Yo und Trey an und fragten ob sie mitspielen dürfen. Die beiden Mädels hatten kein Problem damit und sagten, dass die beiden Jungs mitspielen dürfen. Die tollpatschige Sayu hatte den Ball und schlug ihn zu Yo, der wiederum in den Zeitpunkt ein bisschen verträumt war und bekam ihn direkt gegen die Brust. Er kniete sich hin und hustete. Alle rannten zu ihm. Horohoro schaute ihn besorgt an und nahm ihn Huckepack, dabei sagte er „Ich bringe ihn zum Krankenzimmer. Misa, könntest du mir bitte den Weg zeigen.“, Sie lief mit Horohoro los. Sayu blieb zurück, um den Lehrer zu berichten was passiert ist und dass die Drei später zu der nächsten Stunde kommen.

Bei Yo und den Anderen:

Horohoro setzte Yo auf dem Bett der immer noch keuchte „Hey Misa-san, könntest du jetzt übernehmen? Ich bin nicht gut in Erste Hilfe. Ich gehe zu Sayu und helfe ihr die Sporthalle aufzuräumen“ sagte Trey und ging dabei schon aus den Raum raus ohne die Antwort von Misa abzuwarten. Sie schaute Yo an und sagte „Hey, nimm Sayu das nicht böse. Sie hat das nicht mit Absicht gemacht.“ Yo antwortete „Weiß ich doch. Meine Fresse hat sie den Ball stark geschlagen hab irgendwie Mitleid mit den Ball.“ und hustete dabei. Misa schaute Yo an und wurde rot. Yo legte sein Kopf schief und fragte was los sei. Misa daraufhin „Sorry für die komische Aussage jetzt, aber konntest du dein Hemd ausziehen?“, Yo lachte und sagte zu ihr das ihn das ein bisschen zu schnell geht. Haha machte nur Misa darauf hin und sagte „Mach jetzt! Will auch mal wieder in den Unterricht“ Yo: „Puuuh bist du eiskalt“ und zog sein Hemd aus. Man sah genau, wo der Ball ihn getroffen hat, genau beim Brustbein. Da war nämlich eine rote Stelle „boooooorrrrrrr“ staunte Misa nicht schlecht. „Sayu hat sich echt verbessert“ Yo schaute Misa schräg an, aber sie war dabei schon ein Verband und eine Creme für die Prellung zu holen. Als sie alles gefunden hat wendete sich wieder zu Yo und cremte die Prellung ein. Sie merkte sein Herzschlag. Sie weilte ein bisschen auf der Stelle bis Yo sie ansprach „Alles in Ordnung? Is-ist da irgendetwas.“ Misa erschrak und sagte schnell „Nein, nein! Es ist nichts!“, und wandte sich schnell zum Verband hin, der hinter ihr lang. Sie verband Yo und versuchte nicht rot zu werden, denn sein Körper und seine Muskeln gefielen ihr ziemlich gut. Als sie fertig war reichte sie Yo sein Hemd und er zog es schnell wieder an. Yo bemerkte das Misas weiße Strümpfe rot waren. Er zeigte drauf und fragte ob sie mal die Rollen tauschen wollen. „Jetzt werde ich dich verarzten!“, Misa schaute auf ihre Strümpfe und sagte okay. Sie setzte sich jetzt auf

das Bett, Yo zog langsam den Strumpf runter um die Wunde besser anzuschauen. Er war erleichtert, dass es keine tiefe Wunde war. Er holte Desinfektionsmittel raus und tupfte es auf die Wunde. Es brannte und Misa musste auf stöhnen, Yo schaute sie an und entschuldigte sich bei ihr und sagte das sie noch ein bisschen durchhalten muss. „Gleich ist es vorbei.“ Misa konnte nicht anders und stöhnte noch mal auf wo Yo ihre Wunde verband.

Beide gingen raus und stockten wo sie Horohoro und Sayu vor ihnen standen. Misa fragte Sayu was sie draußen machten. Sie hätten doch rein kommen können. Horo und Sayu schauten sich an und verzogen das Gesicht „Äh, ähm, wir wollten nicht stören.“, kam es aus Trey heraus. Yo grinste und sagt „Aha, lieber lauscht ihr. Verstehe ist das nicht ein bisschen pervers?“ „Besser als rein zu kommen!“, erwiderte Horo. Misa schüttelt nur den Kopf. „Also Sayu, ich glaube du liest zu viele Mangas, denkst du wirklich das ich so ein Flitchen bin.“ Sayu schauert nur weg. Misa sagte, dass es die falsche Antwort ist und zählte „3, 2, 1, jetzt bist du fällig“ schrie sie und rannte zu Sayu, die wieder rum schnell Horo in Misa Richtung zog, dass Misa gehen ihn stieß. Yo blieb ruhig und lachte nur „Ihr seid ja komisch aber sollten wir nicht langsam in den Unterricht?“ „Dööttt!“, erwiderte Sayu, „Falsch, ich habe den Lehrer erzählt, dass du und Misa euch verletzt habt und Horohoro und ich euch nach Hause bringen. Ergo wir haben frei. Hehehe“

Misa: „Gut gemacht“. Horohoro und Yo sahen sich an und dachten beide was das denn für welche sind, aber sie sagte dazu nichts weil sie auch kein Bock auf Schule hatten, also gingen alle nach Hause.

Yo sagte noch auf dem Weg „Hey Sayu, also nicht Böse nehmen, aber mit dir spiele ich nie wieder Volleyball. Das ist einfach viel zu gefährlich.“ Alle lachten.

Die schauspieler Befragung:

Yo: „Also mir macht es richtig Spaß mit den anderen Leuten die Geschichte zu drehen nur Sayu nächstes Mal nicht so Doll auf den Ball hämmern!“

Sayu: „Hahaha kann ich nicht versprechen.“

Misa: „Sie kann nicht anders. Sie ist ja eig. ein Junge.“

Horo: „Wwwaaaaaaaaaaaaaassssssssssssssssss!“

Sayu: „Erzähl kein Mist, Misa. Glaub ihr nicht ich bin ein Mädchen.“

Misa: „Beweis es!“

Sayu: „Ok alle hergesehen!“

Yo, Horo, Misa: Schock

Raschel

Sayu: „Seht hier auf meinem Ausweis steht FRAU drauf!“

Na lieber Leser was dachtet ihr denn das ich mich ausziehe, das hättet ihr wohl gerne ^^ Nächstes Mal vielleicht. Ach ja ich vergaß Misa muss ja vor mir Stripty machen, das erfährt ihr in den nächsten Kapiteln